

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Remigration mit Herz?

André Tautenhahn · Sunday, January 21st, 2024

Wenn der Geheimplan der Rechtsextremisten ein Plan zur Deportation von Menschen sein soll, was ist denn dann das Gesetz zur schnelleren Abschiebung, also das sogenannte [Rückführungsverbesserungsgesetz](#), das vom Bundestag gerade beschlossen worden ist? Eine freundliche Einladung zu Reisen in andere Länder oder „[Remigration mit Herz](#)“? Hat man dagegen auch am Wochenende demonstriert?

This entry was posted on Sunday, January 21st, 2024 at 2:48 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.